

Fecha 09.02.2009	Sección Primera-Nacional	Página 19
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Tiran al mar agua tratada

TIJUANA. — Pese a que el abastecimiento de agua para consumo humano es un proceso difícil y costoso por su traslado vía acueducto desde el Río Colorado hasta Tijuana, ahora los volúmenes del líquido son mayores, y podrían parar en el mar.

El delegado de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano del Estado (Sidue) en Tijuana y Playas de Rosarito, Alfredo Torres Zazueta, reconoció que los volúmenes de agua que se alcanzan a tratar son mayores que se pueden distribuir para riego, y parte de los mil metros cúbicos por segundo que se tratan podría ir a parar al mar por falta de otro destino.

Explicó que a Tijuana llegan cuatro metros cúbicos por segundo del acueducto del Río Colorado, una parte se evapora, otra va al subsuelo y otra termina hecha aguas negras, de ahí que 80% del líquido para consumo se convierta en agua residual.

—NOTIMEX

